

# *Estudiantes extranjeros destacan preparación recibida en Cuba*

---



S. Spíritus, 20 jul (RHC-ACN) Más de una veintena de estudiantes extranjeros que egresaron, este jueves, de la Universidad de Ciencias Médicas de Sancti Spíritus aseveraron que Cuba los preparó bien y los hizo buenos profesionales.

Al hablar en nombre de ellos en el acto de graduación, Nelson Figueroa Soriano, de Honduras, ratificó que serán médicos de ciencia y de conciencia como siempre lo quiso el Comandante en Jefe, Fidel Castro, y a él, agregó, y al pueblo cubano les agradecemos nuestra formación.

Figueroa Soriano forma parte de los 477 profesionales, técnicos de nivel medio u obreros calificados que concluyeron sus estudios de pregrado en la Universidad de Ciencias Médicas espirituana.

Con este egreso suman ya más de 25 mil los titulados en carreras de las ciencias médicas en Sancti Spíritus desde que viera la luz aquí una unidad docente de la salud en 1981; y en esa cifra se incluyen casi mil extranjeros de unas 37 naciones.

Ser cada día mejores en la labor de velar por la salud del pueblo y para ello actualizar constantemente los conocimientos, además de propiciar una adecuada relación personal con los pacientes, constituyó parte del compromiso establecido por quienes se incorporarán a la vida laboral.

La doctora Cira Julia Márquez, rectora de la universidad, al hacer las conclusiones del acto afirmó que esta nueva hornada de graduados está comprometida con su tiempo y aseguró que se ha preparado con rigor en todos los escenarios donde recibió las clases.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/136125-estudiantes-extranjeros-destacan-preparacion-recibida-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**